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Arranca la actividad del Karting 
en el nuevo circuito de Pescadores
En la jornada de hoy se llevarán a cabo los entrenamientos y las clasificaciones, mientras que 
mañana se harán las series y las finales de la fecha 4 de FEDENOR para cada una de las categorías. 
En horas del mediodía se realizará la inauguración del circuito, con su respectivo nombramiento.

curvas con plantas, con lo cual 
esa parte requiere de otra canti-
dad de agua“.

“El tema del riego va depen-
diendo de la tierra que vuele 
y de la humedad del día, es 
algo que se está encargando 
el organizador de las carreras, 
que nosotros lo tenemos que 
ir aprendiendo a medida que 
vayan pasando las competen-
cias“, indicó.

Destacó que “hubo muchos 
pilotos de Rojas que estuvieron 
probando y que se van a sumar a 
correr, que están muy contentos 
con la pista porque ahora van a 
ir a correr a otros lugares con otro 
tipo de aprendizaje, así que mu-
chos se van a sumar para estar 
en la fecha del fin de semana“.

“Calculamos que van a venir 
a correr más de 300 kartings, en 
tanto estimamos que en el predio 
estarán circulando más de mil per-
sonas, a lo que hay que sumarle la 
gente de Rojas que se acercará, 
será una fiesta“, subrayó..

También será algo muy im-
portante para la ciudad en el 
sentido del movimiento, sobre 
todo en lo económico, de he-
cho nos están preguntando por 
quintas para alquilar, por hote-
les, por casas, creemos que va 
a estar colapsando todo“.

Por último indicó que “las en-
tradas se venderán solamente 
en el Club de Pescadores, con 
un valor de 10 mil pesos para los 
tres días, es el precio que tiene 
determinado la organización“.

Después de haber implo-
rado durante la semana 
para que las condiciones 

climáticas no arruinen los plan-
tes, finalmente y con enorme 
alegría la Comisión Municipal 
de Karting pudo confirmar en 
las primeras horas de ayer que 
este fin de semana Rojas vibra-
rá con la cuarta fecha de la tem-
porada del Campeonato PKN 

de FEDENOR, el más relevante 
de la zona norte de la provincia 
de Buenos Aires, con la presen-
cia en pista de pilotos locales 
y de toda la región, quienes 
se encargarán de brindar un 
espectáculo que será inolvida-
ble, ya que marcará además la 
inauguración del nuevo circuito 
emplazado en el Club de Pes-
cadores.

Este sábado comienza la ac-
ción en la entidad ribereña con 
las pruebas y las clasificaciones 
para cada una de las categorías, 
mientras que mañana domin-
go se correrán las series, luego 
será la inauguración al mediodía 
y por la tarde las finales.

Todo está planeado para que 
sea una fiesta en la entidad a 
la vera de la Ruta 188, donde 

aguardan por la presencia de 
más de 300 pilotos y un públi-
co que estaría superando las 2 
mil personas, que marcará un 
movimiento extraordinario en la 
ciudad.

LUCIANO GERZANO: 
“SERÁ UNA FIESTA”

Luciano Gerzano, vicepresi-
dente de la Comisión Municipal 
de Karting, comentó algunos 
detalles técnicos del nuevo 
circuito de Pescadores: “El cir-
cuito requiere de un engomado 
para asentarse, por eso mien-
tras más van andando es mejor, 
va tomando bien la huella, en 
tanto también es muy importan-
te el riego, que es algo que de-
pende del clima, del sol, y pasa 
en Pescadores que hay muchas 
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Rojas se encuentra en el primer 
puesto de transparencia 
Nuestra ciudad alcanzó nuevamente el 100% de 
transparencia y se posiciona como una de las 
ciudades más transparentes de la provincia del 
total de 135 municipios.

El Municipio de Rojas co-
municó con satisfacción 
el hecho de sostenerse 

en los primeros planos de las 
calificaciones en cuanto a su ín-
dice de transparencia, forman-
do parte de los 49 municipios 
Bonaerenses que cuentan con 
un alto grado de visibilidad de 
las cuentas públicas. 

Desde el Municipio informa-
ron que nuestra ciudad alcanzó 
nuevamente el 100% de trans-
parencia y se posiciona como 
una de las ciudades más trans-

parentes de la provincia del to-
tal de 135 municipios.

Así lo indicó la página de la 
ASAP (Asociación Argentina de 
Presupuesto y Administración 
Financiera Pública) en su último 
informe.

Cabe agregar que esta ima-
gen de transparencia está ba-
sada en como cada municipio 
expone su situación económico 
financiera, el fácil acceso de 
la ciudadanía a la información 
presupuestaria, y el desempe-
ño fiscal.

CLUB ATLETICO ARGENTINO
C O N V O C A T O R I A

Asamblea  General  Ordinaria

Se convoca a todos los señores asociados de acuerdo a lo dis-
puesto por el Estatuto Social, a la Asamblea General Ordinaria a 
celebrarse el día 12 de Agosto de 2025 a las 20:00 horas en la sede 
social, sita en calle Diego Trillo y Mullaly de la ciudad  de Rojas, 
Provincia de Buenos Aires, a los fines de considerar el siguiente:

ORDEN DEL DIA

1. Elección de dos asociados para aprobar y firmar el Acta 
de Asamblea.-

2. Motivos por los cuáles se celebra la asamblea fuera de 
término.-

3. Lectura y consideración de la Memoria, Estado de Situa-
ción Patrimonial, Estado de Recursos y Gastos, Estado de Flujo 
de Efectivo, Estado de Evolución del Patrimonio Neto, Notas y 
Cuadros Anexos, Informes del Contador Certificante y de la Co-
misión Revisora de Cuentas, todo ello correspondiente al ejerci-
cio económico cerrado el 31 de Diciembre de 2024.-

4. Elección de Junta escrutadora.-
5. Designación de 4 vocales suplentes, 2 revisores de cuen-

tas titulares y dos revisores de cuentas suplentes, con una dura-
ción de un año en el cargo, por finalización de mandato.

ROJAS, 14/07/2025.

Art. 29º: El quórum para sesionar en las Asambleas será  la mitad 
más uno de los asociados con derecho a voto. En caso de no alcanzar 
ese número a la hora fijada, la Asamblea podrá sesionar válidamente 
sesenta minutos después con los asociados presentes.-

Art.  33º: Las Resoluciones de la Asamblea, con excepción de las 
reconsideraciones y los casos especificados en nuestros Estatutos serán 
sancionados por simple mayoría de votos presentes en la Asamblea.-

Alvarez, Mario Andrés
Presidente

Costanzi, David Damián
Secretario

En la jornada del domingo se 
llevará a cabo una nueva edición 
de la Feria en la Plaza, programa 
impulsado por la Secretaría de 
Desarrollo Productivo y la Direc-
ción de Cultural del Municipio.

Esta propuesta del Municipio de 
Rojas tiene como objetivo incenti-
var a los artesanos y los emprende-
dores locales a que puedan mos-
trar sus producciones y creaciones 
en el centro de la ciudad.

Esta nueva edición de la Fe-
ria en la Plaza, para celebrar el 
Día del Amigo, se llevará a cabo 
el domingo a la tarde en la Plaza 
San Martín, donde la actividad 
se extenderá durante las 15:00 
y las 18:00 horas.

Desde el área de Desarrollo Pro-
ductivo y la Dirección de Cultura, 
que también participa en la orga-

nización del evento, indicaron que 
a lo largo de la jornada también se 
presentarán artistas en vivo.

Por otro lado, Ezequiel Res-
taine, responsable de dicha 
área, comentó ayer en Radio 
Rojas que la Feria en la Plaza 
tendrá una variante diferente a 
las anteriores, ya que ofrecerá 
la posibilidad de que empren-
dedores, productores y artesa-
nos también puedan colocar 
sus stands el domingo desde 
el mediodía en el Club de Pes-
cadores, donde se desarrollará 
la fecha del Karting e inaugura-
ción del nuevo circuito de Rojas.

Una cuestión a tener en cuenta 
es que si las condiciones climá-
ticas no acompañan la Feria de 
Rojas se suspende y será repro-
gramada para una nueva fecha.

Se viene una Feria en la Plaza muy especial

La propuesta que llevan adelante en forma conjunta 
la Secretaría de Desarrollo Productivo y la Dirección de 
Deportes se llevará a cabo el domingo entre las 15:00 
y las 18:00 horas en la Plaza San Martín. En el marco 
del mismo programa varios emprendedores exhibirán 
su productos en el Kartódromo de Pescadores.
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ROMÁN BOUVIER

“El radicalismo decidió salir 
de la posición de relajación 
y quiere ser protagonista”

En la jornada del jueves 
y tras algunas semanas 
de tensión, los diferentes 

partidos políticos de la Argenti-
na definieron las alianzas y los 
frentes que conformarán de cara 
a las elecciones legislativas que 
se llevarán a cabo el próximo 7 
de septiembre.

En el plano de la Unión Cívica 
Radical, partido que justamente 
comanda el gobierno local, hubo 
cierta incertidumbre en los días 
previos a las inscripciones, con 
algunas voces que señalaban 
un acercamiento con el Pro y La 
Libertad Avanza, en tanto otras 
que mencionaban la posibilidad 
de volver a presentarse con la 
Lista 3 Histórica.

El Intendente Román Bouvier, 
en diálogo con este medio, 
aclaró este panorama de incer-

El Jefe Comunal contó acerca de las definiciones que tomó la Unión Civica Radical respecto a las 
alianzas de cara a las elecciones legislativas del mes de septiembre. “El radicalismo está inscribiendo 
un frente con socios ideológicamente parecidos“, apuntó.

tidumbre y se refirió justamente 
al camino que tomará el partido 
de cara a los comicios que se 
vienen.

“Se cerraron las alianza y el 
radicalismo está inscribiendo 
un frente con socios ideológi-
camente parecidos, estuve jus-
tamente el martes en La Plata 
en conversaciones y justamen-
te trabajando para hacer una 
buena performance, donde el 
partido quiere ser protagonista“, 
sostuvo el Intendente.

“El radicalismo lo hará en un 
frente político con socios simila-
res, con quienes hemos compar-
tido en otros momentos alianzas 
con otro nombre“, indicó.

Bouvier subrayó que “vamos 
a tener un tratamiento especial 
en la segunda sección electo-
ral donde todavía no hay con-

versaciones cerradas, pero se 
está hablando también la posi-
bilidad de integrar el frente con 
Passaglia, de San Nicolás, y con 
Pergamino que está en etapa de 
definiciones“.

“Lo cierto es que el radica-
lismo está nuevamente siendo 
parte de un frente donde decidió 
salir de la posición de relajación 
y ser protagonista en las próxi-
mas elecciones“, destacó.

Sobre la posibilidad de ali-
nearse con La Libertad Avanza 
y el Pro respondió: “Nunca pen-
samos en formar algo con La 
Libertad Avanza y el Pro, noso-
tros creemos que el radicalismo 
tiene material para competir, te-
nemos una gestión para mostrar 
y convalidar, y realmente las lla-
madas que hubo en las superes-
tructuras a nivel nacional pedían 
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OBRAS PÚBLICAS

lugares que nosotros pensamos 
que no podíamos ocupar, prácti-
camente relegados.

“En política muchas veces 
dos más dos no es cuatro, ade-
más estamos convencidos que 
la gente acompañará esta ges-
tión, que vamos a elección ne-
tamente local, donde se juegan 
concejales, donde estamos po-
niendo en juego unos cuantos 
de nuestro lado y no vamos a 
resignar espacios más allá de 
que podamos tener puntos de 
acuerdo“, apuntó.

En este plano aclaró que “si 
nos teníamos que alinear a LLA 
o el Pro significaba resignar es-
pacios que nosotros los tenemos 
ganados por la gestión, por eso 
decidimos fortalecer lo nuestro, 
competir con las botas pues-
tas puestas, con el radicalismo 
puro de Rojas, aclarando que 
no hubo conversaciones a nivel 
local, fueron en el marco de las 
superestructuras, y en el marco 
de lo seccional no ofrecían nada 
para el radicalismo, cuando el 
partido a nivel seccional tiene 
mucho para aportar“.

“Ser convidados en un frente 
donde tenemos diferencia ideo-

ta que va a contener a todas las 
expresiones de Rojas y también 
las localidades“.

“Una vez que se inscriba la 
lista nos pondremos a trabajar 
para tener un buen resultado el 
7 de septiembre y obtener la ma-
yor cantidad de concejales posi-
ble“, manifestó.

Consideró además que “hoy 
no hay margen para unificar, las 
fechas son en septiembre y oc-
tubre, pero nada está cerrado 
en este país ni nada dicho, de 
hecho lo escuché al gobernador 
en los últimos días y decía que ya 
no había plazo para unificar las 
elecciones, por eso creo que está 
todo dicho, se están cerrando los 
frentes, en diez días las listas“.

Por último, Bouvier habló so-
bre la posibilidad de unificar 
las elecciones que en algún 
momento barajó el oficialismo 
provincial: “A mi juicio el desdo-
blamiento sigue en pie, estuve 
charlando con gente del gobier-
no provincial con quien tengo 
amistad y ellos dan como hecho 
que el 7 de septiembre se vota y 
no hay vuelta atrás, salvo alguna 
medida de la justicia que no creo 
que ocurra“.

lógicas y donde resignamos más 
de lo que apostamos, decidimos 
jugar con la UCR, en este frente 
que estará fortalecido“, sostuvo.

El primer mandatario local 
manifestó con énfasis que “es-
tamos hablando, queremos una 
lista fresca, de renovación, con 
gente joven, habrá una lista con 
muy buenos nombres que los 
daremos a conocer en los próxi-

mos días.
Respecto a lo que será la 

conformación de la lista en el 
plano local declaró: “Como lo 
dijimos en un primer momento, 
queremos renovar la gestión, ir 
cambiando las caras y la políti-
ca, o sea que no habrá apellidos 
tradicionales ni reiterados, sino 
gente nueva que le dará un aire 
fresco a la lista, que será una lis-

La Delegación Municipal en 
la vecina localidad de Carabe-
las informó que por estos días 
se están concretando dos pro-
yectos de relevancia para la co-
munidad.

En Carabelas se están lle-
vando a cabo dos proyectos 
realizados íntegramente con 
fondos municipales y el trabajo 
de empleados del municipio.

En Boulevard Colón, se ins-
taló un guardarraíl para mejorar 
la seguridad de conductores y 
peatones, mientras que en el 
Destacamento Policial se está 
ejecutando la obra del sistema 
de cloacas. Ambas iniciativas 
destacan el compromiso muni-
cipal con la mejora de los servi-
cios públicos y la seguridad en 
todo el distrito.

Se vienen llevando adelante obras en Carabelas
En la vecina localidad el Municipio está avanzando en la 
instalación de un guardarraíl para mejorar la seguridad de 
conductores y peatones, mientras que en el Destacamento 
Policial se está ejecutando la obra del sistema de cloacas
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Cómo saber que un alacrán es 
peligroso: La investigación de ES 6
Valentino y Francesco, alumnos de la Escuela Secundaria Nro. 6 nos explicaron el proyecto 
que presentaron en la Feria Distrital de Ciencias, en el cual también crearon un terrario para ir 
observando el desarrollo de las lombrices.

En la recorrida por la Fe-
ria Distrital de Educación, 
Arte, Ciencia y Tecnología 

llegamos hasta uno de los stands 
de la Escuela Secundaria Nro. 
6 “Raúl Verón“, en este caso para 
conocer la investigación que los 
chicos realizaron sobre los ala-
cranes, para saber cuales son 
exactamente los más peligrosos.

Valentino y Francesco, alum-
nos de la Secundaria Nro. 6 nos 
contaron que “trabajamos no sola-
mente con los alacranes, también 
nos enfocamos en insectos, en 
lombrices, todo lo hemos desa-
rrollado en la carpeta de campo, 
donde están apuntados cuales 
son los peligrosos y cuales no“.

“Los alacranes más peligro-

sos son los que tienen pinzas 
delgadas y coloración variable, 
y son los que preferentemen-
te habitan en ámbitos urbanos 
como sótanos, grietas de pa-
redes, lugares oscuros y húme-
dos“, explicaron.

Además indicaron que “tam-
bién hemos creado un terrario, en 
el cual ponemos agua todos los 
días, también cáscara de frutas, 
es para ir observando el desarro-
llo que tienen las lombrices“.

En la conversación que man-
tuvieron con este medio también 
destacaron la felicidad de parti-
cipar en este tipo de muestras, 
que implican la visibilización de 
todo lo que se aborda en cada 
una de las aulas.

La Fundación de Ayuda Inte-
gral a la Comunidad, adminis-
tradora del Centro de Día “Sue-
ños de Vida“ informó que está 
lanzando un sorteo solidario 
para colaborar con las diferen-
tes actividades que se llevan a 
cabo a diario en la institución.

La dirigencia de FUNDAICO se-

ñaló que el número del bono contri-
bución tiene un valor de 3 mil pesos y 
que hay dos chances de ganar, con 
cuatro premios que son “increíbles“.

El primer premio será una 
merienda en Tiramisú, el segun-
do premio un abono para dos 
personas para entrenamiento y 
kinesiología, el tercero un Termo 

Stanley gentileza de IPhone Ro-
jas y el cuarto un regalo sorpre-
sa de Farmacia Castro.

El sorteo se concretará el próxi-
mo jueves 18 de julio a las 11:30 
horas y será transmitido en vivo por 
el Instagram oficial de FUNDAICO.

Para adquirir el número se pue-
den comunicar con las personas 

que integran la comisión directiva 
de la Fundación Integral de Ayu-
da a la Comunidad, al personal 
de la institución o a través de las 
redes oficiales y página web de la 
entidad, que necesita del apoyo 
de todos para llevar adelante esta 
hermosa causa por la inclusión y 
acompañamiento.

El Centro de Día “Sueños de Vida“ lanza un sorteo solidario
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Monólogos de Equinoccio en defensa 
del Instituto Nacional de Teatro
La exitosa obra del Grupo Trillo 77 se presentó en el Galpón Cultural La Minga en el marco del Festival 
ENTRÁ, otro de los organismos que pretende desmantelar el gobierno nacional. El espectáculo fue a 
la gorra y contó nuevamente con buen acompañamiento del público.

Desde el jueves 3 al miér-
coles 9 se llevó a cabo 
en todo el país el Festival 

ENTRÁ, el cual contó con más 
de 380 obras que se presenta-
ron en la variante “a la gorra“ en 
distintas salas del país. 

Este festival estuvo enmarca-
do en la lucha contra el decreto 
345/2025, que plantea eliminar 
la estructura autárquica y fe-
deral del Instituto Nacional del 
Teatro.

Frente al desmantelamiento 
del Instituto Nacional del Teatro 
(INT), el sector cultural argenti-
no respondió con arte y orga-
nización a través del Festival 
ENTRÁ, que fue una iniciativa 
federal, independiente y auto-
gestiva que buscó visibilizar el 
estado de emergencia cultural 
en el que se encuentra el sector, 
a raíz de las políticas del actual 
Gobierno nacional.

En el marco del Festival EN-
TRÁ se concretó una nueva fun-
ción de la exitosa obra “Monólo-
gos de Equinoccio“, producida 
por el grupo Trillo 77, dirigida 
por Diego Albamonte, Lorena 
Gutiérrez y Luján Aloé, e inter-
pretada por Cristina Bakich, 
Marisol Benítez, Joaquín Ca-
mino, María Eugenia Carbone, 
Guillermo Dorbessan, Joaquín 
Federicci, Natalia Jadur, Karina 

pués pedimos el apoyo del Ins-
tituto por algún subsidio o ayu-
da, y cuando se nos necesita no 
estamos.

“No quiero discursos vacíos, 
que no se pueden sostener 
bajo ningún punto, cuando no 
acompañamos ni un poquito, 
más aún cuando sabemos que 
en Rojas hay varios grupos que 
están haciendo teatro“ señaló.

Albamonte no dudó en apun-
tar que “el Instituto está en la 
cuerda floja, de hecho si dero-
gan dos decretos le quitarían el 
porcentaje de Lotería Nacional 
que tiene destinado, que a su 
vez subsidia a nivel nacional a 
la mayoría de los grupos, en-
tonces no había un lugar donde 
los teatreros podríamos recurrir 
para recibir una ayuda para las 
producciones, las giras y un 
montón de cuestiones“.

“No podemos permitir que 
esto pase, hay que defender 
este derecho que tenemos, por-
que los teatreros más que nadie 
sabemos como se pelea la situa-
ción en el teatro independiente, 
acá no hay grandes entradas de 
dinero por producciones osten-
tosas, nosotros estamos en una 
ciudad con una respuesta enor-
me del público, pero ese aporte 
siempre nos incentiva a seguir 
produciendo“, completó.

Menta, Analía Muiño, Germán 
Palmieri y Fabio Pérez.

Un buen número de especta-
dores se acercó al Galpón Cul-
tural La Minga para acompañar 
la puesta en escena de Trillo 77, 
de gran reconocimiento a lo lar-
go de la temporada.

HABLARON LORENA 
GUTIÉRREZ Y DIEGO 

ALBAMONTE
Sobre la participación de 

“Monólogos de Equinoccio“ en 
el Festival ENTRÁ hablaron dos 
de los directores de la obra, por 
un lado Lorena Gutiérrez mani-
festó que “fue una linda función, 

contentos de poder participar 
en esta causa de apoyar al Ins-
tituto Nacional del Teatro, aun-
que en lo personal me hubiese 
gustado que hubiese estado 
más cantidad de gente teatrera, 
porque el público siempre nos 
ha respondido“.

Por su parte Diego Albamon-
te contó en Radio Rojas que 
“cuando nos convocaron no 
dudamos en ningún momento 
en participar porque hay una 
causa justificada y nos parece 
que la tenemos que defender, 
y comparto con Lorena en que 
tendría que haber estado lleno 
de teatreros, porque todos des-
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CULTURA Y ESPECTÁCULOS

Ariel y Los Bizarros brilló en 
el festejo de sus 15 años

Después de haber girado 
por innumerables esce-
narios en la provincia, en 

otros puntos del país y también 
con el gusto de trascender a 
otras fronteras la banda rojense 
Ariel y los Bizarros festejó sus 
quince años con la música, lo 
hizo a través de un estupendo 
show que brindó el sábado a la 
noche en el Salón Rojo del Cen-

tro Español.
Durante el espectáculo la re-

conocida banda rojense lidera-
da por el cantante y compositor 
Ariel Fullana, realizó una amplia 
recorrida por sus canciones, 
abordando diferentes géneros y 
además convocando a artistas 
invitados.

Ariel y Los Bizarros tuvo en 
su formación inicial a Teli Ga-

leano, Gustavo Rebuffo y Beto 
Constanzo, mientras que en los 
últimos años se incorporaron 
Lázaro Pérez, Matías Derrosi, 
Santiago Boscacci y Juachi Ba-
rrera.

La apertura del show estuvo 
a cargo de Nicolás García Va-
linotti, otro músico rojense que 
sabe de recorrer escenarios na-
cional e internacionalmente, en 

tanto estuvieron como invitados 
Omar Frontera, Charo Cichello y 
Anibal Morales.

Casi tres horas duró el es-
pectáculo de Ariel y los Biza-
rros en el Centro Español, con 
un juego de luces espectacular, 
un sonido tremendo y un públi-
co que colmó el salón rojo para 
festejar el nuevo aniversario jun-
to a la banda.

El grupo musical rojense, completamente renovado, ofreció un show estupendo el sábado a la 
noche en el Salón Rojo del Centro Español. Hubo un extenso repaso por las canciones que han 
atravesado su historia y además convocaron a artistas invitados.

GARCIA MIGUEL ANGEL
C O M I S I O N E S

ROJAS - JUNIN
REDESPACHO A LA ZONA

02475 410914
 

FRANCISCO ROCA 780 DEPTO. 8 POR LA MAÑANA
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POLÍTICA LOCAL

ECONOMÍA

María José Ojeda asumirá como Intendenta 
durante las vacaciones de Bouvier

Colegio de Obstétricas – Distrito III
Convocatoria a Asamblea Extraordinaria

En cumplimiento de la Ley Provincial de Colegiación N.º 
11.745, se convoca a las/os matriculadas/os del Colegio de 
Obstétricas del Distrito III a participar de la Asamblea Extraordi-
naria, que se realizará el día 8 de agosto de 2025 a las 13:00 hs, 
en la sede del Colegio, ubicada en Av. 25 de Mayo 991, Rojas, 
con el siguiente orden del día:

1. Elección de nuevas autoridades para cubrir los siguientes 
cargos vacantes:

• Vicepresidente/a
• Protesorero/a
• Dos (2) Consejeras/os Suplentes

La participación activa de todas/os es fundamental para el 
fortalecimiento de nuestra institución.

Consejo Directivo – Colegio de Obstétricas Distrito III
Publicación autorizada por el Consejo Superior del Colegio 

de Obstétricas de la Provincia de Buenos Aires.

En la sesión habitual de 
los días jueves en el Ho-
norable Concejo Delibe-

rante aprobó las licencias pe-
didas por el Intendente Román 
Bouvier y por el concejal y ade-
más presidente del cuerpo le-
gislativo Diego Pérez Delbado.

Este jueves, en la sesión del 
Honorable Concejo Deliberante, 
que se llevó a cabo en la sala 
“Nicolás Germán Calderone“ 
del Palacio Municipal, quedó 
aprobada por un lado la licencia 
por vacaciones del Intendente 
Román Bouvier.

Además también se aprobó 
la licencia del Concejal del par-
tido oficialista y además presi-
dente de Concejo Deliberante 
Diego Pérez Delbaldo.

En relación a la licencia por 
vacaciones de Román Bouvier, 

La edil del radicalismo tomará el cargo máximo del gobierno local desde el 21 al 27 de julio, período 
en el cual se tomará vacaciones Román Bouvier. También se tomará licencia Diego Pérez Delbaldo y 
la presidencia del HCD en ese caso le correspondería a Sandra Sartelli.

reemplazó hace algunas sema-
nas a Diego Pérez Delbaldo en 
la presidencia del Honorable 
Concejo Deliberante, en tanto 
ahora cuando pase a cumplir la 
función en el ejecutivo, dicho rol 
le correspondería a Sandra Sar-
telli, edil de Unión por la Patria.

Por otro lado se conoció que 
en la sesión del jueves juraron 
dos nuevos concejales, que jus-
tamente reemplazarán a Diego 
Pérez Delbaldo y a María José 
Ojeda en las reuniones que se 
lleven adelante durante el men-
cionado período.

Los nuevos concejales oficia-
listas que comenzarán a desem-
peñar su cargo en las próximas 
semanas serán Luciana Manghi 
y Juan Carlos Cuestas, dos nue-
vas caras dentro del ámbito po-
lítico local.

período que se extenderá des-
de el 21 al 27, cabe señalar que 
estará ocupando el cargo de 

Intendente Interino la Concejal 
María José Ojeda.

María José Ojeda fue quien 

Luego que el Senado aprobara 
el proyecto que busca recomponer 
los haberes jubilatorios y aumentar 
el bono de $70.000, congelado des-
de su entrada en vigencia, la míni-
ma, tomando como base los montos 
actuales, quedaría en $441.564. Si 
bien el presidente Javier Milei ade-
lantó que vetará la iniciativa que la 
Cámara alta convirtió en ley, quedan 
instancias para que el incremento 
se haga efectivo y eso depende-
rá no solo del Congreso sino de la 
posibilidad de que se judicialice 
ese incremento. En la actualidad, el 
haber mínimo para jubilados y pen-
sionados alcanza los $309.294,79, 
mientras que el haber máximo es 
$2.081.261,17. Estos valores refle-
jan los ajustes mensuales por el Ín-
dice de Precios al Consumidor (IPC) 
dispuestos desde la entrada en vi-
gencia de la nueva fórmula de mo-
vilidad en abril de 2024. En el caso 

de aquellos que cobran mínima, se 
suma el bono de $70.000, por lo que 
el monto total llega a $379.294,79. El 
proyecto sancionado por 52 votos 
y 4 abstenciones prevé una suba 
para todas las jubilaciones y pen-
siones del 7,2% y elevar el bono a 
$110.000. Es el porcentaje necesa-
rio para que el aumento extraordina-
rio de 12,5% otorgado por decreto 
en abril del año pasado alcance 
20,6%, nivel que corresponde a 
la inflación de enero de 2024. De 
esta manera, los haberes mínimos, 
tomando como base los montos ac-
tuales, quedarían en $441.564. Se 
trata de una suba total de 16,4%. En 
el caso de los haberes máximos, es-
tos quedarían en $2.231.111. Aque-
llos que perciben la Pensión Univer-
sal para el Adulto Mayor (PUAM), 
con aumento, empezarían a cobrar 
$317.436 frente a los $247.436 que 
reciben actualmente. (DIB)

Cuánto subirán las jubilaciones tras 
la ley que aprobó el Senado
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AGROHOROSCOPO
ARIES: Unión total con sus 

familiares. Hoy ayudará econó-
micamente a un amigo. Ambien-
te laboral óptimo, fundamental 
para rendir al máximo. 

TAURO: En los romances, 
día muy tranquilo. Plantéese pe-
dir un préstamo a una persona 
de confianza. Grandes cambios 
en el terreno profesional. 

GÉMINIS: Mal día para 
aclarar dudas sentimentales. 
Ahorre, ya que puede tener 
gastos con los que no contaba. 
Trabajo pesado y aburrido, es 
algo transitorio. 

CÁNCER: Limite su prota-
gonismo y deje actuar a su pa-
reja. No tiene preocupaciones 
en el aspecto económico. Cui-
dado, últimamente está bajando 
su rendimiento. 

LEO: No deje pasar de largo 
una relación satisfactoria. Hoy 
podrá sacar mucho rendimien-
to a su dinero. Puede pensar en 
montar su propio negocio. 

VIRGO: Si es soltero, prefe-
rirá la compañía de sus amigos. 
Racha de suerte que repercute 
en su economía. No deje que 
en el trabajo decidan por usted, 
anticípese. 

LIBRA: El amor le ayuda a 
encontrar la paz interior. Apro-
veche las oportunidades que 
aparezcan de ganar dinero. Se 
presentan muchos compromi-
sos profesionales. 

ESCORPIO: Su corazón 
tiene mayor capacidad de amar 
de la que imagina. Posibilidad 
de encontrar nuevas fuentes de 
ingresos. Olvídese de esos com-
plejos y rendirá en su trabajo. 

SAGITARIO: La cita con 
esa persona a la que adora le 
hará feliz. Por fin llega la estabili-
dad a su economía. Sabe cómo 
mantener su posición laboral. 

CAPRICORNIO: En su re-
lación hay comunicación y pa-
sión, muy bien. Ese regalo a un 
ser querido tendrá que esperar. 
Los pedidos de trabajo irán en 
aumento. 

ACUARIO: Su vida amoro-
sa adquiere mayor intensidad. 
A lo mejor tiene una agrada-
ble sorpresa monetaria. Por su 
buen trabajo, la competencia 
intentará ficharle. 

PISCIS: Posiblemente se 
reconciliará con su pareja. No 
espere que el dinero caiga del 
cielo, muévase. Se esforzará en 
aprender un nuevo trabajo. 

Kicillof y Rodríguez firmaron un convenio 
para multiplicar una semilla forrajera

El gobernador de la provin-
cia de Buenos Aires, Axel 
Kicillof, y el ministro de De-

sarrollo Agrario, Javier Rodríguez, 
firmaron este martes en Pergami-
no un convenio de transferencia 
tecnológica con la Cooperativa 
Ganadera Limitada de Acevedo, 
para la producción de una nueva 
variedad forrajera: Lotus tenuis 
MDA Manantiales.

Esta semilla fue desarrollada 
por el Ministerio de Desarrollo 
Agrario y se destaca por su alta 
producción de forraje por hectá-
rea, su rápida emergencia y su 
resistencia ante condiciones cli-
máticas adversas. La variedad, re-
gistrada en 2021, es resultado de 
más de 15 años de investigación 
en la Chacra Experimental Chas-
comús, que trabaja en tecnologías 
para la ganadería sostenible.

Durante el acto, Kicillof remar-
có la importancia de la inversión 
pública: “Hay que hacer investi-
gación y experimentación, porque 
los productores no pueden solos. 
En todos los países del mundo, 
el Estado se ocupa de eso. Hoy 
firmamos un acuerdo que nos 
permite, desde nuestro ministe-
rio y con presupuesto provincial, 
desarrollar una semilla adaptada 
a las necesidades de la región, 
que ahora será multiplicada por 
una cooperativa de productores 
bonaerenses. Esto es patrimonio 
nuestro, es soberanía; la patria 

no se vende y la soberanía no se 
negocia”.

Además, el Gobernador ex-
presó: “El INTA es una institución 
importantísima, para aquel que no 
puede hacer investigación, cien-
cia y tecnología. Pero lo degra-
daron y lo achicaron. Quiero dar 
mi solidaridad a los pueblos de 
la provincia y a los trabajadores 
del INTA, porque para nosotros es 
muy importante. Esta semilla que 
estamos transfiriendo tiene que 
ver con el trabajo del INTA, pero 
lo hace la provincia, a través del 
ministerio de Desarrollo Agrario, 
con nuestras chacras experimen-
tales”.

Por su parte, el ministro Javier 
Rodríguez destacó el impacto de 
este desarrollo: “Este es un avan-
ce tecnológico generado por el 
Estado provincial que va directa-
mente a una cooperativa, lo que 
significa potenciar el trabajo de 
los productores. La competitivi-
dad depende de la tecnología y 
nosotros la ponemos al servicio 
de la producción”, afirmó.

Javier Rodríguez también su-
brayó el contraste con las políticas 
nacionales: “Mientras el gobierno 
nacional degrada al INTA, lo desfi-
nancia y expulsa a sus profesiona-
les, nosotros en la provincia segui-
mos un camino diametralmente 
opuesto. Firmamos este conve-
nio con una cooperativa porque 
creemos en una producción con 

La nueva variedad de Lotus, creada en la Chacra Experimental Chascomús 
del Ministerio de Desarrollo Agrario bonaerense, será producida y 
comercializada por la Cooperativa Ganadera Limitada de Acevedo.

más productores. Las cooperati-
vas cumplen un rol fundamental 
en sus comunidades, integradas 
mayormente por pequeños y me-
dianos productores”.

SOBRE EL CONVENIO:
El acuerdo permitirá la multi-

plicación y comercialización de 
la variedad Lotus tenuis MDA 
Manantiales bajo licencia no ex-
clusiva. La cooperativa se com-
promete a producir semilla en su 
Categoría Original y a comercia-
lizarla a semilleros autorizados 
para su posterior multiplicación. 
El Ministerio, en tanto, garantizará 
la pureza genética de la variedad 
y proveerá la semilla pre-básica 
para iniciar los cultivos.

Esta variedad, se destaca por 
su capacidad de adaptación, su 
alta producción de forraje, su re-
sistencia a pastoreos intensos y 
su asociación con bacterias fija-
doras de nitrógeno.

La Cooperativa Ganadera Li-
mitada de Acevedo, que será la 
encargada de la multiplicación 
y comercialización, cuenta con 
una vasta trayectoria de más de 
50 años en la producción de se-
millas. Además, forma parte de 
la Asociación de Cooperativas 
Argentinas (ACA), fortaleciendo 
su presencia y experiencia en el 
sector agropecuario nacional.

UN DESARROLLO 
RECIENTE DEL SECTOR 

PÚBLICO
En los últimos 10 años se re-

gistraron 8 nuevas variedades de 
Lotus en Argentina, de las cuales 
tres son desarrollos del sector pú-
blico: una por el INTA, una por la 
Facultad de Agronomía de la UBA 
(FAUBA) y una por el Ministerio de 
Desarrollo Agrario de la provincia 
de Buenos Aires, siendo esta úl-
tima –Lotus tenuis MDA Manan-
tiales– una de las más recientes. 
Esto refleja el papel clave del Es-
tado en la generación de tecnolo-
gías que fortalecen la producción 
agropecuaria en la provincia de 
Buenos Aires y en todo ele país.
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BÁSQUET FEMENINO

BÁSQUET INTERNACIONAL

Comenzó en nuestra ciudad 
Provincial Femenino U21
En la mañana de ayer 
se puso en marcha 
la competencia 
que lo tiene como 
protagonista al elenco 
del club Sportivo Rojas, 
que debutó con una 
derrota ante Regatas 
de San Nicolás.

Este fin de semana se está 
llevando a cabo en nuestra 
ciudad el pentagonal final 

del torneo Provincial de Clubes 
destinado a la categoría U21 de 
la rama femenina, certamen que 
es organizado por el club Sporti-
vo Rojas en conjunto con la Fede-
ración Bonaerense de Básquet.

El pentagonal final del torneo 
Provincial de Clubes femenino 
U21 cuenta con la participación 
de los elencos de Sportivo Ro-
jas, Estudiantes de Bahía Blan-
ca, Regatas de San Nicolás, 
Quilmes de Mar del Plata y 9 de 
Julio de Bahía Blanca.

En el estadio “Alfredo Berto-
lotti” de la esquina de Alem y 
Paso la actividad comenzó ayer 
a la mañana con el encuentro 
entre Sportivo Rojas y Regatas 
de San Nicolás, cotejo en el 
cual se impuso el conjunto nico-
leño por 53 a 38, en tanto luego 
Estudiantes de Bahía Blanca 
derrotó a Quilmes a Mar del Pla-
ta por 73 a 56.

La selección italiana de ju-
gadores mayores de 45 años, 
que lo tuvo como uno de sus 
integrantes al rojense Darío An-
dré obtuvo el quinto puesto en 
el Campeonato Mundial de la 
categoría que se llevó a cabo 
en Suiza.

El combinado italiano, apo-
dado Underdogs superó en la 

fase clasificatoria a Mongolia 
por 108 a 55 y a Costa Rica por 
68 a 44, mientras que en los oc-
tavos de final derrotó a Grecia 
por 75 a 68.

En los cuartos de final los Un-
derdogs de Italia perdieron ante 
México por 78 a 69, resultado 
que lo llevó a tener que jugar el 
partido por el quinto puesto en 

la última jornada.
En lo que fue su última pre-

sentación en la competencia el 
conjunto que lo tuvo como in-
tegrante a Darío André le ganó 
por 75 a 69 a Chile, obteniendo 
de esta forma un meritorio quin-
to puesto.

El seleccionado italiano estu-
vo conformado en el Campeo-

nato Mundial para mayores de 
45 años por Flavio Bottiroli, Mat-
teo Selva, Rodolfo Rombaldoni, 
Darío André, Pierpaolo Picazio, 
Enrico Gaeta, Davide Com-
pagni, Denjs Tassisto, Simone 
Rona, Robertio Chiacig, Matteo 
Tassinari, Arturo Spada, Gabrie-
le Ruini, siendo el entrenador 
Giorgio Valli.

La selección italiana +45 terminó quinta en el Mundial

PRODUCTOR ASESOR DE SEGURO

Tomás Santana
VENTAS - MATRÍCULA 85402

AV. LAS HERAS 487 
l ROJAS - BS. AS. 

Tel.  466362 - 
segurossantana@

hotmail.com
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BÁSQUET ZONALFÚTBOL FEMENINO

FÚTBOL INTERNACIONAL

Hubo actividad para Argentino y 
Juventud por la Liga de Pergamino

horas en Colón ante Porteño.
Los demás resultados de 

la octava fecha fueron los si-

guientes: Provincial 2-Juventud 
(PE) 1, Racing Club de Colón 
4-Sportivo Barracas 1 y San 

La Selección argentina conti-
núa liderando el ranking FIFA tras 
su nueva actualización publicada 
este jueves 10 de julio y acumula 
dos años y tres meses como la 
mejor selección del mundo.

Con 1885,36 puntos, el equi-
po dirigido por Lionel Scaloni se 
mantiene en lo más alto de la cla-
sificación desde abril de 2023, 
tras una nueva actualización que 
la posiciona por encima de Espa-
ña (1867,09) y Francia (1862,03), 
quienes recortaron distancias 
pero no lograron arrebatarle el 

primer lugar.
La “Albiceleste” viene de una 

victoria 1-0 frente a Chile y un em-
pate 1-1 contra Colombia en las 
Eliminatorias rumbo al Mundial 
2026, resultados que, además de 
asegurarle el primer puesto en la 
tabla sudamericana, consolidaron 
su posición en el ranking mundial.

A pesar de haber perdido 0,8 
puntos, la diferencia sigue siendo 
suficiente para conservar la cima, 
con la particularidad de que Es-
paña, finalista de la Nations Lea-
gue, sumó 12,45 unidades, mien-

tras que Francia, semifinalista del 
mismo torneo, agregó 9,32.

Argentina ya se acerca al ré-
cord histórico de permanencia en 
el primer puesto que ostenta Es-
paña, que lideró la clasificación 
durante dos años y nueve meses 
entre 2011 y 2014.

Por delante, quedan marcas 
más extensas: Brasil reinó casi 
siete años entre 1994 y 2001, 
además de otro período de más 
de cuatro años entre 2002 y 2007. 
Bélgica, por su parte, estuvo en lo 
más alto durante tres años y cua-

tro meses hasta febrero de 2022.
El Top 10 del ranking lo com-

pletan Inglaterra (4°), Brasil (5°), 
Portugal (6°), Países Bajos (7°), 
Bélgica (8°), Alemania (9°) y Cro-
acia (10°), que desplazó a Italia al 
undécimo lugar.

En el continente americano, 
México protagonizó un ascenso 
importante al subir cuatro posi-
ciones y quedar 13°, por encima 
de Colombia, Estados Unidos y 
Uruguay. Además, Costa Rica 
dio el salto más grande, avanzan-
do 14 puestos para ubicarse 40°.

Por la octava fecha de la competencia de Primera división el Albiceleste superó el domingo a 
Laferrere por dos a uno, mientras que la Juve completará su compromiso con Porteño el domingo. El 
miércoles feriado los dos representantes rojenses perdieron.

Argentina sigue en la cima del ranking FIFA y se acerca a un récord histórico

Esta semana hubo doble 
acción para el torneo de 
Primera división destina-

do a la rama femenina organi-
zado por la Liga de Fútbol de 
Pergamino, competencia en la 
cual participan los elencos de 
Argentino Rojas y Juventud.

En la jornada del domingo 
se disputó gran parte de la oc-
tava fecha del certamen zonal, 
presentándose el conjunto de 
Argentino Rojas, que logró una 
gran victoria ante Laferrerre de 
Pergamino por dos a uno.

Por el lado de Juventud juga-
rá su compromiso de la octava 
fecha el domingo a las 12:00 

José 4-Rompe Redes 0.
Pasando a la novena fecha, 

se llevó a cabo este miércoles 
aprovechando el feriado por el 
Día de la Independencia, con 
una actividad que se concentró 
en el estadio “Venancio Coco 
Amichetti”, donde hizo las ve-
ces de anfitrión Argentino.

En esta fecha Argentino Rojas 
cayó ante Juventud de Pergami-
no por dos a uno, en tanto Ju-
ventud perdió frente a San José 
por cuatro a dos, completándo-
se la fecha con estos marcado-
res: Racing Club 7-Laferrere 0, 
Porteño 1-Sportivo Barracas 1 y 
Provincial 5-Rompe Redes 2.
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BÁSQUET ZONALCICLISMO

Organizado por el Club 
Ciclista Cañadense se 
desarrolló en la jornada 

del domingo ante un importan-
te marco de público una nueva 
edición del Gran Premio Munici-
palidad de Cañada de Gómez.

En la jornada que tuvo lugar 
en la ciudad ubicada en la re-
gión sur de la provincia de San-
ta Fe se presentaron casi cien 
corredores, entre los cuales 
hubo representantes locales y 
de lugares aledaños.

El rojense Pablo Calvigioni 
fue de la partida en la prueba 
del domingo, una vez más lo-
grando hacer podio, en esta 
oportunidad quedando en el 
cuarto lugar en la prueba de la 

Pablo Calvigioni subió al 
podio en Cañada de Gómez
El pedalista de nuestra ciudad se ubicó en el cuarto lugar en la categoría A2 
y B en la prueba que organizó el Club Ciclista Cañadense. El ganador de la 
carrera fue Jorge Martínez, escoltado por Sergio Varga y Leonardo Vera.

blo Calvigioni (Rojas) y Gastón 
Taselli (Firmat)

Los demás resultados de la 
prueba que fue fiscalizada por 
la Federación Argentina de Ci-
clismo de Pista y Ruta fueron los 
siguientes:

Debutantes: 1) Iván Vera (Pa-
raná), 2) Andrés Bonafini (Co-
lón), 3) Leonel Salvidea (Perga-
mino), 4) Oscar González (San 
Lorenzo) y 5) Cristian Hernán-
dez (Roldán).

Damas: 1) María Sagasti 
(Amstrong), 2) Florencia Salvuc-
ci (Cañada de Gómez).

Categorías D y E: 1) Víctor 
Rottet (Venado Tuerto), 2) Nol-
berto Gutiérrez (Marcos Juárez), 
3) Roberto Pereyra (Rosario), 4) 
Carlos Rosado (Venado Tuerto), 
5) Oscar Pergolesi (Cañada de 
Gómez).

Categoría C: 1) Mariano Vis-
ani (Bell Ville), 2) Carlos Batiste-
za (Rosario), 3) Fernando Togni-
nelli (Venado Tuerto), 4) Adrián 
Ontivero (Rosario), 5) Osvaldo 
Orosco (Venado Tuerto).

Categorías Elite, Elite 2, A1 
y Sub-23: 1) Hugo Velázquez 
(San Nicolás), 2) Ulises Veláz-
quez (San Nicolás), 3) Sebas-
tián Hervot (Venado Tuerto), 4) 
Martín Fernández (Gral. Rodrí-
guez), 5) Daniel Ríos (Lanús).

categoría A2 y B.
En esta divisional se impuso 

Jorge Martínez (Funes), escol-

tado por Sergio Varga (Colón), 
Leonardo Vera (Colón - ex ar-
quero del club Carabelas), Pa-
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CICLISMO

En la jornada del sábado 
se llevó a cabo un nue-
vo festival ciclístico en la 

vecina ciudad de Colón orga-
nizado por el club 9 de Julio, 

competencia en la cual se pre-
sentaron varios de los más velo-
ces pedalistas de la región.

En la pista del club 9 de Ju-
lio sobresalió el desempeño del 

corredor rojense Ricardo Bos-
sio, quien consiguió subirse al 
podio en la prueba destinada a 
la categoría Libres, ubicándose 
en el cuarto lugar.

Cuarto puesto para 
Ricardo Bossio en Colón
El pedalista de nuestra ciudad logró subirse al podio en la categoría Libres 
dentro del evento que se llevó a cabo en la jornada del sábado en la 
pista del club 9 de Julio. El ganador en esta divisional fue Nicolás Molina, 
escoltado por Leonardo Vera y Agustín Sansone.

El ganador de la competen-
cia de la divisional Libres fue el 
local Nicolás Molina, escoltado 
por Leonardo Vera, también de 
Colón, tercero fue Agustín San-
sone, de Chacabuco, cuarto 
Ricardo Bossio, y quinto Donato 
Defelice.

Las clasificaciones en las de-
más categorías quedaron de la 
siguiente manera: 

Peña: 1) Lautaro Madrea 
(Junín), 2) Tomás Madrea 
(Junín), 3) Juan Rearte (Colón), 
4) Iñaki Román (Colón) y 5) Jo-
nathan Geréz (Chivilcoy).

Peña Local: 1) Bautista Arias, 
2) Oscar Ochoa y 3) Ramón He-
rrera.

Mayores libres: 1) Miranda 
(Colón), 2) Cirulli (Colón), 3) 
Rearte (Colón), 4) Funes (Colón) 
y 5) Madrea (Junín).
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FARMACIA
DE TURNO

Sábado 12 de Julio

DELBALDO
Gral. Paz 164

ACONDICIONAMIENTO Y 
COMERCIALIZACIÓN DE CEREALES

CENTRO PRIMARIO ROJAS:
Las Heras 560 - Tel. 02475 466003 líneas rotativas

SUBCENTROS: Rojas - Obligado - Indart - 
Los Indios - Ferré - Hunter - Ascención -  Junín

PIZARRAS
MERCADO DE CEREALES

JUEVES 10 · 07 · 2025

D I S P O N I B L E

  AFA ROSARIO

TRIGO  248000 s/c

MAIZ  213000 s/c

GIRASOL  417500 s/c

SOJA  326000 s/c

SORGO  s/c 211000

PAGOS A SEIS DÍAS HÁBILES

GRAL. ALVEAR 546 - 
Tel:(02475)462148

VENTA DE 
CASAS,

CAMPOS, 
TERRENOS.

INMOBILIARIA 
EN GENERAL

CONSULTANOS!

HOCKEY SOBRE CÉSPED

El fin de semana se desa-
rrolló en la provincia de 
Neuquén el Campeonato 

Argentino de Selecciones As-
censo Mayores Caballeros B, 
certamen que contó con la par-
ticipación del combinado de la 
Asociación de Hockey del Oes-
te, elenco que tuvo como uno 
de sus integrantes al jugador 
de la Primera división del club 
Argentino Rojas Andrés Cuello.

En el Campeonato Argentino 
de Selecciones Ascenso Mayo-
res Caballeros, además del se-
leccionado de la Asociación de 
Hockey del Oeste, jugaron los 
representantes de Federación 
Chaqueña, Federación Sanlui-
seña, Asociación Civil Centro 
Sur Entrerriano, Federación 
Río Negro, Asociación Jujeña, 
Asociación Santa Cruz Norte, 
Asociación Centro de Buenos 
Aires, Asociación Correntina y 
Asociación Sudoeste de Bue-
nos Aires.

El seleccionado de la Aso-
ciación de Hockey del Oeste 
integró la zona B de la etapa de 
clasificación y en el debut cayó 
por cuatro a cero ante Asocia-
ción Santa Cruz Norte.

En la segunda fecha de la 
competencia perdió ante Aso-
ciación Centro de Buenos Aires 
por dos a cero, mientras que 
en la tercera fue superado por 
Asociación Sudoeste por dos a 
cero.

El combinado de la Asocia-

AHO terminó novena en el Argentino 
de Selecciones de varones
El combinado de la Asociación de Hockey del Oeste, que lo tuvo como 
integrante al jugador del club Argentino Rojas Andrés Cuello, participó en 
la competencia que se llevó a cabo el fin de semana en Neuquén. En el 
último encuentro venció tres a dos a Asociación Jujeña.

ción de Hockey del Oeste ce-
rró su participación en la etapa 
clasificatoria perdiendo ante 
Asociación Correntina por tres 
a dos.

Con estos resultados AHO 
debió jugar el domingo por el 
noveno puesto, partido en el 
cual venció a Asociación Juje-
ña por tres a dos.

Las posiciones finales del 
Campeonato Argentino de Se-
lecciones Ascenso Mayores 
Caballeros B quedaron de la si-
guiente manera: 1º Federación 
Chaqueña, 2º Asociación Hoc-
key del Centro Pcia. Buenos 
Aires, 3º Asociación Sudoeste 
de Buenos Aires, 4º Federación 
Sanluiseña, 5º Asociación Co-
rrentina, 6º Asociación Civil de 
Hockey Centro Sur Entrerriano, 
7º Federación Río Negro, 8º 

Asociación Santa Cruz Norte, 
9º Asociación del Oeste de 
Bs.As.-AHO y 10º Asociación 
Jujeña.

EL SELECCIONADO 
DE AHO

El seleccionado de la Aso-
ciación de Hockey del Oeste 
que jugó en Neuquén estuvo 
integrado por Marcos Ruibal, 
Fernando Beyrne, Matías Ver-
gara, Dante García, Marías Pé-
rez, Maximiliano Taranto, Fredi 
Sare, Andrés Cuello, Tomás 
Salvatierra, Martín Ortíz, Pablo 
Gómez, Genaro Mascaro, Mi-
guel Benítez, Facundo Rode-
nas, Jordan Vellón, Luis Hulten, 
Ramón Bustamante, Claudio 
Maccione, Joaquín Dimaro e 
Iván García, bajo la dirección 
técnica de Marcos Oviedo.
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1 ..........4873
2 ..........1582
3 ..........2533
4 ..........5823
5 ..........2955
6 ..........5210
7 ..........9099
8 ..........1203
9 ..........8400
10 ........8565
11 ........7776
12 ........9135
13 ........7899
14 ........6318
15 ........9743
16 ........5627
17 ........5128
18 ........9727
19 ........8844
20 ........6283

1 ..........2410
2 ..........4393
3 ..........4544
4 ..........2579
5 ..........4967
6 ..........3343
7 ..........9088
8 ..........7075
9 ..........8521
10 ........6018
11 ........5770
12 ........0221
13 ........4788
14 ........3099
15 ........4829
16 ........6099
17 ........0161
18 ........2028
19 ........4124
20 ........6361

1 ..........9522
2 ..........7981
3 ..........6470
4 ..........0176
5 ..........7268
6 ..........8680
7 ..........2587
8 ..........3037
9 ..........0796
10 ........2390
11 ........3153
12 ........9763
13 ........3674
14 ........1071
15 ........1530
16 ........0408
17 ........5466
18 ........9939
19 ........4219
20 ........5688

1 ..........0135
2 ..........7373
3 ..........2865
4 ..........1084
5 ..........6170
6 ..........8165
7 ..........2984
8 ..........5052
9 ..........4106
10 ........9076
11 ........7172
12 ........3016
13 ........9669
14 ........1668
15 ........3997
16 ........0821
17 ........3824
18 ........9923
19 ........1592
20 ........6686

1 ............056
2 ............037
3 ............245
4 ............228
5 ............730
6 ............562
7 ............190
8 ............661
9 ............171
10 ..........136
11 ..........734
12 ..........479
13 ..........952
14 ..........145
15 ..........479
16 ..........203
17 ..........725
18 ..........518
19 ..........394
20 ..........566

QUINIELAS - RESULTADOS DE AYER, VIERNES 11 DE JULIO DE 2025

1 ..........0384
2 ..........1547
3 ..........8637
4 ..........3777
5 ..........3854
6 ..........0888
7 ..........9533
8 ..........7645
9 ..........8541
10 ........8815
11 ........1532
12 ........0415
13 ........8251
14 ........1061
15 ........6440
16 ........4093
17 ........5901
18 ........6953
19 ........5610
20 ........3687

1 ..........2039
2 ..........6503
3 ..........8713
4 ..........3329
5 ..........8524
6 ..........7567
7 ..........9262
8 ..........3270
9 ..........3269
10 ........7562
11 ........0522
12 ........4647
13 ........4390
14 ........6545
15 ........9251
16 ........2384
17 ........4934
18 ........3708
19 ........3179
20 ........1420
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ÚLTIMA PÁGINA

ENSENADA

n SEPELIO

U JUAN CARLOS 
TARABORELLI

q.e.p.d.
Falleció el viernes 11 de Julio 
de 2025, en el Hospital local. 
Casa velatoria: Gral. Alvear 
589, Rojas. Sepelio: Viernes 
11, a las 17 hs., Cementerio 
Municipal. Servicio: Casa So-
lari Hnos. y CLYFER.

Kicillof encabezó la apertura del primer seminario 
provincial sobre Centros Socioeducativos y Comunitarios

El gobernador Axel Kicillof 
encabezó este viernes la 
apertura del primer semi-

nario “La revinculación educa-
tiva en los barrios populares de 
la provincia de Buenos Aires”, 
con foco en la experiencia de 
los Centros Socioeducativos y 
Comunitarios, política pública 
que ya alcanzó a más de 30 mil 
niños, niñas y adolescentes con 
trayectorias educativas vulne-

El Gobernador participó del encuentro educativo que reunió a 1.200 personas.

radas. El encuentro, llevado a 
cabo en el Camping del Sindica-
to de Obras Sanitarias (SOSBA) 
en Ensenada, contó con la parti-
cipación del director general de 
Cultura y Educación, Alberto Si-
leoni; y el intendente local, Mario 
Secco.

Kicillof expresó: “Este semi-
nario está inscripto dentro de las 
políticas de un Estado provincial 
que recuperó sus capacidades 
de planificación y que compren-
de, además, que la única mane-
ra de transformar la educación 
pública es con la participación 
de quienes la construyen día 
a día”. “Sabemos que hay de-
serción y dificultades que se 
agravan por la situación social, 
pero no nos quedemos quietos: 
impulsamos políticas innovado-
ras que, con inversión y un gran 
compromiso de toda la comuni-
dad, nos permiten revincular a 
los jóvenes con la escuela para 
brindarles mejores oportunida-

des y un futuro mejor”, agregó.
En ese marco, Kicillof desta-

có: “Si bien la derecha siempre 
se caracterizó por el ajuste, hoy 
tenemos un Gobierno nacional 
que, por primera vez en nuestra 
historia, lleva adelante un ata-
que frontal contra la educación 
pública”. “Lo hace bajo la falsa 
premisa de que el sector privado 
podría hacerlo mejor: quienes 
recorremos los barrios sabe-
mos que sin escuela pública los 
sectores populares quedarían 
absolutamente desprotegidos”, 
subrayó.

El encuentro reunió a más de 
1.200 personas —entre ellas, 
secretarios de Educación de 
distintos municipios, funciona-
rios provinciales y educadores— 
para compartir experiencias, 
reflexionar sobre la intervención 
territorial y fortalecer el entrama-
do institucional que garantiza el 
derecho a la educación.

“Ante una situación tan difícil, 

corremos el riesgo de caer en la 
tentación de adoptar una defen-
sa cerrada y decir que la edu-
cación pública bonaerense no 
tiene dificultades ni desafíos por 
delante”, señaló el Gobernador y 
remarcó: “Desde la provincia de 
Buenos Aires proponemos otra 
forma: para defenderla, debe-
mos ser nosotros quienes diag-
nosticamos, comprendemos lo 
que anda mal y nos dedicamos 
todos los días a mejorarla”.

El Programa de Centros So-
cioeducativos y Comunitarios se 
implementa desde 2022, cuenta 
con 215 sedes en 28 distritos y 
se complementa con 16 cen-
tros móviles que ya llevaron sus 
propuestas a 21 partidos. Con 
equipos interdisciplinarios, pro-
mueven la alfabetización digital, 
el arte y la ciencia para la revin-
culación educativa: casi el 30% 
de los jóvenes que formaron par-
te de estas experiencias recupe-
raron su vínculo con la escuela.


